



Vom Schreibtisch des
Bürgermeisters

Dorferneuerung Gleismuthausen - Merlach

Am 02.07.2024 fand eine Vorstandssitzung bezüglich der Dorferneuerung Gleismuthausen - Merlach statt. Hierbei wurden verschiedene Maßnahmen besprochen und alle Vorstände seitens des Amtes für Ländliche Entwicklung auf den aktuellen Stand gebracht. Am 30.07.2024 findet eine Teilnehmersammlung statt. Hierzu sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger aus Merlach und Gleismuthausen eingeladen. Bei dieser Teilnehmersammlung wird die Straßenraumplanung vom Büro Koenig + Kühnel für den Stadtteil Gleismuthausen vorgestellt. Eine Einladung erfolgt separat in diesem Mitteilungsblatt durch das Amt für Ländliche Entwicklung.



150 Jahre Feuerwehr Heilgersdorf

Die Feuerwehr Heilgersdorf feierte vom 28. bis 30.06. ihr 150-jähriges Bestehen. Ich freue mich, dass ich für dieses Jubiläum die Schirmherrschaft übernehmen durfte. Es war ein toporganisiertes Jubiläumsfest. An dieser Stelle einen herzlichen Dank an den Festausschuss und alle helfenden Hände. Am Freitag fand der Festkommers mit anschließendem Tanzabend statt.

Der Samstag stand ganz im Zeichen der Kinder- und Jugendfeuerwehr. Zunächst konnten sich die beiden Kinderfeuerwehren aus Heilgersdorf und Dietersdorf den Aufgaben der Kinderflamme stellen. Natürlich wurden diese Aufgaben mit Bravour gemeistert. Im Anschluss daran fand eine Jugendgroßübung mit allen Feuerwehranwärterinnen und -anwärtern aus dem Stadtgebiet statt.

Am Abend wurde dann ausgelassen gefeiert und getanzt. Am Sonntagmorgen wurde den verstorbenen Kameradinnen und Kameraden gedacht, ehe der Festumzug vom Feuerwehrgerätehaus bis zum Festgelände im Schlosshof stattfand. Nach dem wunderbaren Gottesdienst fand die Fahrzeugweihe des neuen Mannschaftstransportwagens statt. Dieser hat folgende Besonderheit: Er wurde zu 100 % durch den Feuerwehrverein Heilgersdorf finanziert. Die Vorstandschaft hat eine fünfstellige Summe für das Fahrzeug und die notwendigen feuerwehrtechnischen Umbauten in die Hand genommen. Hierbei wurde auch viel Eigenleistung durch den Feuerwehrkameraden Christoph Marquardt eingebracht. Hierfür einen herzlichen Dank.

Das Fahrzeug wurde gesegnet und der Stadt Seßlach zur Verwendung für die Feuerwehr Heilgersdorf übergeben. An dieser Stelle sage ich einen herzlichen Dank für die Investition und ehrenamtliche Arbeit.



Zum Feuerwehrfest in Heilgersdorf habe ich noch in eigener Sache eine Bitte: Zu jedem ordentlichen Fest gehört zu Beginn ein Bieranstich. So auch in Heilgersdorf. Dieser hat auch wunderbar geklappt. Im Laufe des Freitagabend nach dem Festkommers wurde mein Holzhammer, der zum Bieranstich verwendet wurde, leider aus dem Festzelt entwendet. Mit diesem Holzhammer sind einige Emotionen und Erinnerungen verbunden. Deshalb ist es extrem schade und macht mich traurig und wütend, dass dieser am Abend während des Festbetriebes abhandengekommen ist. Ich bin für jeden Hinweis über den Verbleib äußerst dankbar. Noch dankbarer wäre ich, falls die Person, die ihn mitgenommen hat, vielleicht doch ein Einsehen hat und ihn mir wieder zurückbringt. Das geht auch anonym. Der Hammer könnte beispielsweise vor dem Rathaus oder auch im Eingangsbereich der Brauerei Scharpf abgestellt werden. Mein Name ist in diesem Hammer eingeschnitzt, deshalb ist eine Verwechslung bzw. unbeabsichtigte Mitnahme ausgeschlossen. Für das Zurückbringen des Holzhammers bzw. Hinweise wäre ich sehr dankbar.



Feuerwehr Autenhausen – Löschgruppe Gemünda

Die Feuerwehr Autenhausen mit ihrer Löschgruppe Gemünda hat am 03.07.2024 die Leistungsprüfung „Die Gruppe im Löscheinsatz - Stufe Bronze“ mit Erfolg abgelegt. Die Kameradinnen und Kameraden der FF Autenhausen mit Löschgruppe Gemünda haben bei der Abnahme eine hervorragende Leistung gezeigt und die Leistungsprüfung mit Bravour bestanden. Herzlichen Dank für das Engagement im Feuerwehrwesen und herzlichen Glückwunsch zum Bestehen der Leistungsprüfung.



Auszeichnung für die Alfred Schweizer GmbH & Co.KG

Die Firma Alfred Schweizer GmbH & Co.KG aus Gemünda hat erneut für ihr nachhaltiges Engagement eine bedeutende Anerkennung erhalten. Landrat Sebastian Straubel und ich überreichten dem Unternehmen eine Urkunde für die kontinuierliche Teilnahme am Umwelt- und Klimapakt Bayern. Der Umwelt- und Klimapakt Bayern ist eine Initiative des Bayerischen Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz und fördert freiwillige Umweltsleistungen von Unternehmen, die über die gesetzlichen Anforderungen hinausgehen. Ich bin sehr stolz darauf, dass dieses nachhaltige und umweltbewusste Engagement auch im Stadtgebiet Seßlach gelebt wird. Einen herzlichen Dank dafür und herzlichen Glückwunsch zu dieser Auszeichnung.




Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister